



Thommen Medical hat in Grenchen den Grundstein für ein neues Produktions- und Kundenzentrum gelegt. Visualisierung: Thommen Medical

Thommen Medical legt Grundstein für Neubau

06. NOVEMBER 2020 10:48

Grenchen SO - Thommen Medical errichtet neben seinem aktuellen Standort ein neues Produktions- und Kundenzentrum. Auf längere Sicht sollen beim Spezialisten für Zahnimplantate 20 neue Arbeitsplätze entstehen.

Thommen Medical-CEO Livio Marzo hat am Freitag den Grundstein für das neue Produktions- und Kundencenter seiner Firma gelegt. „Mit dem Neubau in Grenchen verfolgen wir zwei grundlegende Ziele“, erklärt er in einer Medienmitteilung des Herstellers von Dentalimplantaten. Im modern konzipierten Ausbildungszentrum werde den Kunden der direkte Kontakt mit Experten ermöglicht. Zudem führe die Erweiterung des Produktionszentrums „zu einer weiteren Steigerung der Effizienz unserer Herstellung“.

Das neue Gebäude mit seinen 2700 Quadratmetern Bruttogeschossfläche ermögliche die Automatisierung in der Produktion und die Optimierung der Prozesse, heisst es in der Mitteilung. Zudem würden dort auch ausgegliederte Geschäftsfelder integriert und Raum für die Ausbildung von Kunden, Partnern und Mitarbeitende geschaffen. Längerfristig sollen dort 20 neue Arbeitsplätze entstehen.

Der Neubau soll zum 20-jährigen Jubiläum von Thommen Medical im vierten Quartal 2021 eröffnet werden. Realisiert werde er von einer Immobiliengesellschaft, die ihn an das Unternehmen vermietet.

Die Thommen Medical AG produziert im eigenen Werk am Standort Grenchen. Sie hat Tochtergesellschaften in der Schweiz, in Deutschland und Nordamerika. In Europa, Asien und dem Mittleren Osten ist das Unternehmen durch Distributoren vertreten. mm

IMMOBILIEN

MEDETECH

Mehr zu Medtech

Thommen Medical legt Grundstein für Neubau

SFS baut Engagement in Medizinaltechnik aus

XRnanotech gewinnt Preis für Röntgenoptiken

IBZ vertreibt Schutzmaske der Aargauer Wernli AG

GreenTEG kann sein Fiebermessgerät in den USA vermarkten

Betriebsfeuerwehr löscht elektrisch

Ypsomed entwickelt CO2-neutrales Injektionsgerät

Sleepiz erhält CE-Kennzeichnung

Oerlikon Balzers stellt neue Beschichtung für Zahnmedizin vor

VirtaMed beginnt Simulationstraining in Strassburg

Aktuelles im Firmenwiki

NextGenerations sendet aus dem dispo.space

05. NOVEMBER 2020 12:26

Nidau BE - NextGenerations lanciert am 12. November die punkt4 Zukunftsgespräche. Die Reihe soll alle zwei Wochen aus dem dispo.space in Nidau übertragen werden. Damit sollen nachhaltige Unternehmen und Unternehmer einen Kanal erhalten, um auf ihre Leistungen hinzuweisen.

Mehr

Punkt Rufer berät Verband bei Kreislaufwirtschaft

29. OKTOBER 2020 12:06

Bern - Punkt Rufer hat gemeinsam mit Rytec Circular und Redilo den Gemeindeverband bei der Politikarbeit zu einer parlamentarischen Initiative zur Stärkung der Kreislaufwirtschaft beraten. Sie weisen dabei unter anderem darauf hin, dass Kreislaufwirtschaft mehr ist als Recycling.

Mehr

Davoser GreenHub bietet Raum für Nachhaltigkeit

26. OKTOBER 2020 13:46

Davos - Der neue GreenHub in Davos soll der Nachhaltigkeit in Davos Raum geben. Hier können Veranstaltungen stattfinden und Menschen zusammenkommen. Der GreenHub wird vom Verein UP - Umwelt Plattform zusammen mit Partnern betrieben.

Aktuelles aus Wirtschaft und Politik

Rahmenvertrag erleichtert kantonsübergreifende Zusammenarbeit

06. NOVEMBER 2020 13:20

Zürich/Aarau - Ein Rahmenvertrag soll ab dem 1. Januar 2021 die Zusammenarbeit zwischen Gemeinden der Kantone Aargau und Zürich vereinfachen. Die bisher erforderlichen Einzelverträge bei kantonsübergreifender Tätigkeit fallen weg.

Mehr

Goldpreise lassen Gewinn der Nationalbank steigen

30. OKTOBER 2020 12:48

Zürich - Die Schweizerische Nationalbank weist für die ersten neun Monate des Jahres einen Gewinn von 15,1 Milliarden Franken aus. Dieser basiert in erster Linie auf der Wertsteigerung ihrer Goldbestände.

Mehr

Abkommen der EFTA mit Ecuador tritt in Kraft

30. OKTOBER 2020 10:49

Bern - Das Abkommen der Europäischen Freihandelsassoziation (EFTA) über eine wirtschaftliche Partnerschaft mit Ecuador tritt am 1. November in Kraft. Damit werden die Zölle auf 60 Prozent aller Industrieexporte sofort abgebaut, auf die meisten anderen innerhalb von zehn Jahren.

Mehr

Wirts neue

29. OKT

Bern/Zü
Gewerb
Massnal
Eindäm
Verbänc
rechnen
fordern

Mel

.....

© 2020 Cafe Europe

.....

.....

.....

.....

.....